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CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 

DETERMINAZIONE N. 75/2023      Recoaro Terme, 11 settembre 2023 

 
                                                       

                                                          VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO n. 6 del 11/09/2023  

                                                                  TRIENNIO 2021/2022-2022/2023-2023/2024  

Il giorno lunedì 11 settembre 2023, alle ore 18.10, in presenza, presso i locali della Sede Centrale dell'I.C.S. 

"U. Floriani" in Recoaro Terme, Via E. Pozza n. 12, si è riunito il Consiglio di Istituto, convocazione prot. n. 

3058 del 30/08/2023, per discutere l'ordine del giorno riportante i seguenti punti:  

1) Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente; 

2) Relazione di verifica del P.A. 2023 

3)Scelta affidatario contratto di assicurazione a.s. 2023/2024 

4) Parere su proposta dimensionamento del Comune di Recoaro Terme; 

5) Varie ed eventuali. 

 

PRESENTI:                

PRESIDENTE                                                                   Sig.ra   Roberta Tomasi 

DIRIGENTE SCOLASTICO                                              Prof. Stanzione Antonio 

DOCENTI 

                                                                                         Prof.ssa Roberta Maltauro,   

                                                                                         Prof. Davide Falloppi, 

                                                                                         Prof. Davide Sandri,   

                                                                                          Ins.te Sonia Zulpo 

GENITORI 

                                                                                         Sig Parlato Mauro,  

                                                                                         Sig Piccoli Damiano, 

                                                                                         Sig.ra  Pretto Laura, 
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                                                                                         Sig Storti Donato  

PERSONALE ATA:                                                          Sig.ra   Povolo Carla  

ASSENTI : 

Docenti:                                                                          Ins.te Grande Elisa, 

                                                                                         Ins.te   Povolo Romina 

Genitori:                                                                         Sig.ra   Zini Manuela 

E' presente il Direttore S. G. A. Sig.ra    Luciana Gullotta 

Funge da segretario verbalizzante la prof. ssa Roberta Maltauro 

 

 

Punto 1: Lettura e approvazione del verbale della seduta del 30/05/2023 

 

Il Dirigente Scolastico, prof. Stanzione Antonio, si accerta che a tutti i componenti del C.I. sia arrivato il verbale 

della seduta precedente. Tutti i presenti dichiarano di averlo ricevuto e danno l'approvazione. Il verbale viene 

approvato all'unanimità.  

Approvazione del Verbale della seduta del C.I. del 30/05/2023 

n. 11 votanti- n. 9 favorevoli- n. 2 astenuti- n. 0 contrari 

Il punto viene approvato con DELIBERA n. 75 

 

Punto 2: Relazione di verifica del P.A. 2023 

 

Il Dirigente informa in merito alla chiusura della procedura acquisti utilizzando i   fondi PNRR assegnati per il 

Piano Scuola 4.0 Next Generation Classroom  impiegati  per la scuola Primaria e Secondaria di Primo grado, 

sia del plesso Capoluogo che Rovegliana.  Il prof. Sandri   comunica  che sono stati acquistati banchi, mobiletti, 

banchi di dimensioni maggiori per le classi quarte e quinte del capoluogo e Rovegliana. Verranno così allestite 

aule scolastiche riproposte in chiave innovativa dal punto di vista tecnologico. Sono state inoltre acquistate 

Digital Board, chromebook, 2 Kit di robotica  ed alcuni visori 3D. 

Per quanto riguarda invece la scuola dell’Infanzia, viene comunicato che non si conosce ancora la data di 

consegna degli arredi scolastici  acquistati. La D.S.G.A. informa che è un problema generale che investe anche 

altre scuole, per cui si spera ci sarà una proroga.    

Al termine della presentazione la Presidente sig.ra Roberta Tomasi chiede al Consiglio l'approvazione. 

n. 11 votanti- n.1 favorevoli- n. 0 astenuti- n. 0 contrari 

Il punto viene approvato con DELIBERA n. 76 

 

 



Punto 3: Scelta affidatario contratto di assicurazione a.s. 2023/2024 

 

Il Direttore S.G.A. rende noto al Consiglio che l’11 settembre scade il contratto dell'agenzia assicurativa, 

pertanto è stata avviata una ricerca di mercato interpellando le principali compagnie assicurative per 

stipulare un nuovo contratto, chiedendo inoltre la possibilità di stipulare un contratto pluriennale, 

orientativamente triennale, che offra sicuramente maggiori garanzie, considerando anche le complessità dei 

contratti assicurativi. Dopo un attento confronto fra i 3 preventivi: PLURIASS, Benacquista e Ambiente Scuola, 

si sceglie PLURIASS in quanto la più vantaggiosa economicamente e dal punto di vista della copertura 

assicurativa. 

Il Presidente sig.ra Roberta Tomasi chiede al Consiglio l'approvazione per la compagnia di assicurazione 

PLURIASS. 

 n. 11 favorevoli- n. 0 astenuti -n. 0  contrari 

Il punto viene approvato all'unanimità con DELIBERA n° 77 

 

Punto 4: Parere su proposta dimensionamento del Comune di Recoaro Terme 

IL Sig. Damiano Piccoli chiede che si discuta in merito alla scelta di un Istituto Omnicomprensivo, visto che 

nei Consigli di Istituto precedenti non c’è mai stato un confronto diretto  fra i componenti del Consiglio 

d’Istituto. Si apre così un dibattito in merito a tale  problema. 

Il Dirigente Scolastico prof. Stanzione Antonio informa che sarà improbabile l’arrivo a breve di un Dirigente 

Scolastico titolare per l’Istituto Comprensivo ‘Floriani’ nei prossimi anni  perché è stata esaurita la graduatoria  

e quindi bisognerà attendere un nuovo concorso. 

 Il Dirigente Scolastico sottolinea le possibili prospettive: 

1: Nel caso di perdita di autonomia l'Istituto verrebbe accorpato ad altro Istituto della Vallata. 

2: L'ipotesi di creazione di un Istituto Omnicomprensivo a Recoaro Terme consentirebbe di mantenere   un 

Dirigente Scolastico e un D. S.G.A. titolari. 

Pertanto, si ritiene che una possibile alternativa preventiva all'ipotesi di accorpamento con altre scuole della 

vallata potrebbe essere quella di dare vita a Recoaro Terme a un Istituto Omnicomprensivo in grado di 

accogliere sotto un'unica dirigenza e amministrazione tutti i gradi di istruzione offerti a Recoaro Terme, dalla 

Scuola dell'Infanzia alla Scuola Secondaria di Primo e Secondo Grado, attraverso l'accorpamento verticale 

dell'Istituto Comprensivo 'U. Floriani' e dell'IPSSAR 'P. Artusi'. Vengono evidenziati gli aspetti positivi di questa 

ipotetica soluzione, tra i quali si segnala il mantenimento della Dirigenza scolastica e amministrativa, una 

migliore gestione delle strutture, delle risorse, del personale e dei servizi presenti, una semplificazione e un 

miglioramento dei rapporti tra le famiglie e l'Istituzione Scolastica, che si presenterebbe come unitaria, e 

infine una più efficace interazione tra l'Istituzione Scolastica con la comunità locale e con l'Amministrazione 

Comunale in vista di progetti comuni, tanto più importante nel momento in cui il Comune è impegnato in 

un'opera di rilancio complessivo del territorio grazie ai fondi del PNRR. 

Tutti i membri del Consiglio d’Isituto sembrano  favorevoli all’Omnicomprensivo anche se alcuni manifestano 

il timore che l’Istituto Alberghiero possa inglobare l’Istituto comprensivo ‘Floriani’. 

 Il Presidente sig.ra Roberta Tomasi chiede al Consiglio l'approvazione della proposta di un Istituto 

Omnicomprensivo 



n. 7  favorevoli- n. 4 astenuti -n. 0  contrari 

Il Sig. Damiano Piccoli ci tiene a puntualizzare che la sua astensione è dettata dal fatto che è perché è sia 

docente presso l’Istituto Artusi, sia genitore di un alunno che frequenta l’Istituto comprensivo ‘Floriani’. 

Il Dirigente Scolastico informa che il giorno seguente comunicherà all’Amministrazione Comunale, l’esito 

della votazione. Precisa inoltre che la nostra votazione è solo un parere e che la decisione definitiva spetta 

solo alla Giunta Regionale. 

Il punto viene approvato all'unanimità con DELIBERA n° 78 

Punto 5: PNRR resoconto procedure di avvio per l’acquisto di dotazioni digitali, nomina Rup e Project 

Manager 

Il prof. Sandri illustra le procedure d’acquisto avviate tramite ordine informatico alle ditte Deepnet e Bado 

per quanto concerne l’acquisto di beni informatici come notebook, kit robotica, etc. e arredi come i banchi 

trapezoidali, scaffali etc. 

Si procede poi alla nomina a Rup e Project Manager del Dirigente Scolastico Antonio Stanzione, in analogia a 

quanto previsto dalla nota ministeriale dell’USR-VE del 04 aprile 2023 in subentro al Dirigente Scolastico Pro-

tempore  prof.ssa Eleonora Luciana Schiavo che autorizza il Dirigente Scolastico nel rispetto degli impegni 

Istituzionali e l’assolvimento di tutti i compiti inerenti alla funzione dirigenziale, allo svolgimento dell’incarico 

aggiuntivo correlato all’attuazione delle progettazioni dell’ambito delle linee di investimento Piano Nazionale 

di Ripresa e Resilienza, Missione 4 – Istruzione e ricerca, Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di 

istruzione: dagli asili nido alle università – Investimento 3.2 Scuola 4.0. Scuole innovative, cablaggio, nuovi ambienti di 

apprendimento e laboratori” – “Azione 1: Next generation classrooms - Ambienti di apprendimento innovativi”. 

Il punto viene approvato all’unanimità con DELIBERA n.  79 

n. 11  votanti, il punto viene votato all’unanimità. 

Punto 6: Varie ed Eventuali 

Terminata la trattazione di tutti i punti all'ordine del giorno, la Presidente Roberta Tomasi dichiara conclusa 

la seduta. 

 

La seduta è tolta alle ore 19.00. 

 

 

La segretaria    Prof.ssa Roberta Maltauro                                      La Presidente Sig.ra Roberta Tomasi 

 

 

 

Il Dirigente Scolastico Prof. Antonio Stanzione 

 

 


